
真正祝福儿女是从看重他们生命开始的 

 

《利未记》第 12 章这里，我想强调的，各位真的是要看重生命了，《利未记》从第 1

章到 27章，一直强调的是一个人的生命的尊贵，藉着五个祭，耶稣基督为他舍命，藉着

祭司长，耶稣基督是祭司长了。然后，洁净不洁净讲了之后，第 11章、第 12章讲到我们

的生产，我们的出生是怎么样的样子来出生的？二人成为一体来生养我们的儿女、我们的

后代是何等重要的事。 

圣经是讲什么的？圣经的缩小本就是《创世记》了，《创世记》是讲什么？讲的亚伯

拉罕、以撒、以色列、约瑟的四代。等到《出埃及记》的时候，是 400 年之后，他的后裔

一个人变成 200万。当以色列带着自己的家人，到埃及约瑟那里时是 70 人变成 200万人。 

圣经是讲什么的？是讲生命的！生命跟关系！以撒能够成为以撒——因是亚伯拉罕的

孩子，是谁安排的？上帝安排的。所以，当亚伯拉罕一个孩子都没有的时候，上帝叫他看

天上的星……你的孩子如同这样。有没有成就出来？圣经是讲这个的。你一个人的生命联

结到亚伯拉罕一直到亚当，你的生命联结到耶稣基督，直到主再来的你的后裔，整个是一

块的，一个家、一个新人——那个恩典、那个荣耀、那个指望、那个丰盛荣耀的产业，然

后能力是何等的大。各位要正确了解。 

亚伯拉罕、以撒、以色列……，“哦！他们这样的蒙恩是因为他们的条件好，他们蒙

恩是因为行为好、他们虔诚……”圣经哪一个地方是这样记录的？只有记了一个，“亚伯

拉罕因信，上帝以他的信为他的义了。”信——是从哪里来的？是从上帝的恩典来的！ 

所以，我们对整本圣经，对于我们的信仰生活要正确了解，你一切的神学、你的一切

的祷告、传福音、侍奉的根基，要有根有基地清楚建立起来，你才能够，你不因你的条件

而灰心，你一灰心，你的孩子就完蛋了。 

亚伯拉罕有什么好条件？到了 100岁没有得一个应许之子，就生出来一个祸根而已。

以撒什么好？他一直被欺负，到了 60岁还没有孩子，上帝给他们两个孩子，在肚子里面

就开始打仗，一辈子成为了他们的痛苦。以色列什么好？四个太太、12 个孩子之间的矛

盾。约瑟什么好？17 岁的少年被带到埃及、去做奴仆奴隶的。所以，我们应用吧——你

目前孩子不好、孙子孙女不好，应用吧！我们要知道，其实我们的孩子有很多的问题，是

上帝要把新恩加在我的身上的通道来的。因为我们每个人都证明了这个事情，在地上 80

亿人口当中，你一切的关心在哪里？你一切的盼望在哪里？尤其你是在基督里面蒙恩的

人的话，你必定是这样：我的命不要，也盼望我的孩子认识耶稣基督，能够会这样的蒙恩，

是我们的盼望。 

所以，上帝是用你的孩子，来管教你的时候管教你、坚固你的时候坚固你，叫你一分

一秒非依靠上帝不可的，那个状况上帝都安排了，然后精炼你。 

所以，我们真的要看的正确、判断的正确，各位的孩子绝对是以撒，各位的孩子绝对



是以色列了，各位的孩子绝对是约瑟了。阿们！ 

我们做父母的在这个方面为孩子、帮忙孩子，没有受割礼的话——割礼就是你眼光割

礼的意思、你的心灵要受割礼、你的判断也要受割礼，这个没有很清楚的话，孩子们是受

祸了。因为他们是在空中之下，他们也受到很多的攻击，世界的文化各个方面来的。所以，

我告诉各位，各位一定要看重生命。各位对孩子： 

第一个要期待，孩子是蒙祝福的孩子。孩子生出来是有点白痴的样子，有的父母连期

待也没有。其实每一个孩子都是独一无二、永远尊贵、宝贵的生命条件来的。所以，第一

要相信神的应许、相信上帝的善工，来要期待你的孩子是独一无二的、蒙恩的，是绝对的

了。 

第二要爱他们到底的，如同天父爱你一样的。你常常说天父爱我，你却从来没有爱孩

子。哦！我们都爱孩子啊，爱孩子的意思，是一种让孩子感觉到我是被关怀的，我的父母

是很温柔的对待我，100 次饶恕我、一次教训我。这个叫孩子们知道，这个叫爱了。 

第三要教训他们，要有爱和圣洁，该教训的要教训，但不要时时刻刻都是唠唠叨叨，

因为你口里出来的话很重要，所以，一个月一次教训也好，平时是跟他们和睦、包容他们，

跟他们亲口……这样的生活。 

第四，绝对是要关怀，就是服侍他们的意思，遮盖他们的软弱，做父母的应该要知道，

他们的痛苦在哪里？  

第五，父母要自己做出来。 

节选自 2021年 3月 21 日主日信息：神在妇人生子成洁之例所启示的美意 (利未记与我-

14) 

 


